

Elda ya disfruta de su pumtrack

24/03/2021



Los pequeños ya han estrenado estas instalaciones.

Elda ha inaugurado hoy una **nueva instalación lúdico deportiva, el pumtrack** para bicicletas de montaña, situada en los jardines del Vinalopó. **Esta superficie mide 2.164 metros cuadrados y cuenta con más de 350 metros de carriles** y varios niveles de dificultad, uno de ellos infantil. Su presupuesto es de 180.777 euros y será uno de los pumtracks más grandes de España hasta la fecha.

La instalación fue inaugurada por el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, el concejal de Hacienda y Servicios Públicos, **José Antonio Amat**, y el edil de Deportes, **Fernando Gómez**, y contó con la participación del Club Ciclista de Elda y su BTT.

Un pumtrack es un **circuito creado para bicicletas sin suspensiones o solo con suspensión delantera** así como patines. Se recorre sin pedalear, impulsándose

mediante la inercia por los saltos y peraltes del propio circuito, con la habilidad del usuario. Las instalaciones tienen cuatro niveles y cada uno cuenta con rectas, curvas, obstáculos, rampas de despegue y aterrizaje, así como zonas de descanso. Los tres niveles no infantiles están conectados entre sí.



Aunque está destinado a bicicletas de montaña, también se puede utilizar con patines no eléctricos, y es obligatorio el uso de casco y de protectores en todos los casos. Además los menores deberán ir siempre acompañados por un adulto.

Este circuito ofrece una **base para aprender a mover el cuerpo para coordinarse con la bicicleta y es extrapolable a cualquier deporte de dos ruedas que conlleve equilibrio.**

La inauguración de este espacio deportivo supuso un éxito en su primer día, pues **atrajo a numerosa población**, sobre todo decenas de familias con menores subidos en sus bicicletas que, con ilusión, fueron probando el circuito protegidos con los cascos obligatorios.

Alfaro ha señalado en la apertura de puertas oficial que **"se ha apostado por espacios para disfrutar del aire libre y el deporte.** Estamos contentos desde el gobierno local de apostar por esta zona de la ciudad y llenar de vida este espacio. Es un ejemplo de apuesta por el deporte en la ciudad y de nuevas modalidades y no los deportes tradicionales".



El alcoyano **Nico Parres**, monitor de ciclismo del módulo de Técnico de Guía del Medio Natural del instituto IES Monastil y campeón de España de BMX ha sido el primer deportista que probó estas instalaciones y dio algunas ideas a la empresa constructora para mejorar aspectos del circuito. Señaló que **"apenas hay instalaciones para el ciclismo en España, que se apueste por esto es algo muy positivo"**. Parres ha continuado afirmando que **"este circuito tiene un potencial muy grande, hasta la fecha es el más grande, tiene muchas oportunidades de trazado, es una forma muy positiva de crear escuela y potenciar mucho este deporte en la ciudad"**. El experto en ciclismo destaca que **"es importante dar herramientas como estas a los clubes para crear escuela, pues la mejor forma de aprender es con una escuela"**.

Esta instalación junto a la de Skatepark y el circuito saludable "Vinalofit" completa el complejo deportivo y de ocio creado junto al Río Vinalopó, ha recordado Alfaro.

<https://www.youtube.com/watch?v=MGKJqnNnuis>